

# Die Top-Marken der Architekten

## Architects' top brands

Die beliebtesten Hersteller aus den Bereichen Badeinrichtung, Badarmaturen, Badböden und Oberflächen.

The most popular manufacturers in the bathroom, bathroom fittings, bathroom floors and surface areas.

Als das weltweit führende und verlässlichste Rechercheinstrument für hochwertige Architektur- und Designprodukte kann Architonic seinen Nutzern relevante und wertvolle Einblicke in die neuesten Entwicklungen auf den Architektur- und Designmärkten bieten. Wir freuen uns, Ihnen – im Rahmen unserer "Architonic Trend Analysis"-Serie – Architonic's Top-Marken der beliebtesten Badhersteller 2016, aus unserer über 1.500 Premium-Marken umfassenden und kuratierten Datenbank, zu präsentieren. Unsere methodische Vorgehensweise: Alle Traffic-Informationen wurden im Zeitraum April bis September 2016 auf architonic.com gesammelt. Das Ranking basiert auf der Anzahl Seitenaufrufe, des betreffenden Architonic Member Brands.

Architonic ist das weltweit führende Rechercheinstrument zur Spezifikation von Architektur- und Designprodukten im Premium-Segment. Unsere kuratierte Datenbank enthält gegenwärtig mehr als 300.000 Produkte von 1.500 Brands und 10.400 Designern. 16 Millionen Architekten, Innenarchitekten und Designliebhaber jährlich verwenden Architonic als Orientierungshilfe, wenn

es darum geht, die besten Designprodukte zu finden.

As the world's leading and most reliable research tool for high-quality architecture and design products, Architonic can offer its users relevant and valuable insights into the latest developments in the architectural and design markets. We are pleased to present to you – as part of our 'Architonic Trend Analysis' series – Architonic's most popular bathroom manufacturers in 2016 from the 1,500+ premium brands in our extensive and curated database. Our methodical approach: All the traffic information was collected from April to September 2016 on architonic.com. The ranking is based on the number of page views of the relevant Architonic member brand.

Architonic is the world's leading research tool for the specification of architectural and design products in the premium segment. Our curated database currently contains more than 300,000 products from 1,500 brands and 10,400 designers. Each year, 16 million architects, interior designers and design enthusiasts use Architonic as a guide when looking for the best design products.

TOP 10 Brands Badarmaturen

1	Dornbracht
2	Vola
3	Hansgrohe
4	Zucchetti
5	CEAdesign
6	Fima Carlo Frattini
7	Axor
8	Steinberg
9	Grohe
10	KWC

TOP 30 Brands Badeinrichtung

1	Agape
2	Antoniolupi
3	Boffi
4	Duravit
5	Laufen
6	Falper
7	Alape
8	Flaminia
9	Inda
10	Roca
11	Decor Walther
12	Devon&Devon
13	REXA Design
14	VitrA Bad
15	Burgbad
16	Glass Design
17	Bette
18	Mastella Design
19	Villeroy & Boch
20	Makro
21	Inbani
22	Clou
23	Sign
24	Lineabeta
25	HEWI
26	KOS
27	Arlex Italia
28	Tubes
29	Kaldewei
30	Not only white

TOP 10 Brands Badezimmerböden und Oberflächen

1	Neolith
2	FAP Ceramiche
3	Ivanka
4	Ceramiche Supergres
5	Ornamenta
6	Cosentina
7	Laminam
8	Lithos Design
9	Mosa
10	Ceramiche Refin